

Spielbericht C weiblich TuS Steißlingen - HC DJK Konstanz

Am 09.02.2020 spielte der HcDjk gegen den TuS Steißlingen in Steißlingen. Der HcDjk wusste, dass ein hartes Spiel auf ihn zukommen wird. Dies sah man auch gleich am Anfang durch die gute Individualität der Gegner. Die Konstanzer hatten von Anfang an mit den ideenreichen Anspielen der Gegner zu kämpfen. Dennoch war in der ersten Halbzeit die Abwehrleistung der HcDjk-Mädchen akzeptabel.

In der zweiten Halbzeit steigerten sich die Steißlinger durch zahlreiche Tempogegenstöße und variantenreiches Angriffsspiel. Der HcDjk konnte dem hohen Druck der Gegner nicht mehr stand halten, deshalb entwickelte sich auch das Ergebnis zu einer 16:47 Niederlage.

(Ann-Sophie Griessmayer)